



Implementación de reforma judicial, cambio histórico para México: **Yasmín Esquivel Mossa**



Ministra de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** da a conocer las diferentes fases de la próxima elección en conferencia de prensa en el **municipio de Chalco**.

Participan, además, el diputado federal **Juan Hugo de la Rosa**; la presidenta del **Tribunal de Justicia Administrativa de la CdMx, Estela Fuentes Jiménez**; **Lic. Rosario Espejel**, entre otras personalidades.

EFRAÍN MORALES MORENO

El pasado 14 de marzo de 2025, la ministra de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)**, **Yasmín Esquivel Mossa**, ofreció una conferencia en **Chalco**, para dar a conocer las diferentes fases de la próxima elección en la que participará el pueblo de México; y por primera vez, serán electos por los votantes las juzgadoras y juzgadores del **Poder Judicial de México**; lo que



se convierte en una histórica oportunidad donde el pueblo elegirá a jueces, magistrados y ministros, en busca de tener un Poder Judicial más cercano y transparente.

En este evento, la bienvenida estuvo a cargo del licenciado y maestro en Derecho **Enrique Espejel Hernández**, quien señaló:

"Es necesario que el Estado mexicano cuente con un modelo judicial que fortalezca su vida democrática, no se puede hablar de un estado democrático, ni mucho menos de un Estado de derecho cuando los que imparten justicia responden intereses distintos a los de la Constitución".

En otra parte de su intervención, **Espejel Hernández** aseveró:

"Para tales efectos, las y los impartidores de justicia deben de conducirse con imparcialidad generando un verdadero equilibrio con las partes, dando certidumbre, confianza durante el trámite del proceso a los contendientes; y al momento de dictar la resolución deben de generar paz, armonía y conformidad, pues una solución justa, también contribuye a generar un ambiente de estabilidad".

En tanto, la ministra **Yasmín Esquivel** resal-

tó que **esta reforma es un cambio histórico, ya que es importante porque**, "primeramente los que estamos aquí elegimos a la Presidenta de México, a los gobernadores y a los presidentes municipales, es el Poder Ejecutivo; elegimos también al Poder Legislativo, diputados locales, federales y senadores; pero hay un poder que nunca hemos elegido los mexicanos, y ese poder se llama el Poder Judicial", apuntó.

"De los tres poderes que tenemos, el Ejecutivo, el Legislativo; el Judicial es el que nunca hemos elegido los mexicanos, y esta elección, que va a ser el domingo 1 de junio, la elección del Poder Judicial se va a llevar a cabo dentro de 70 días y es muy importante que los habitantes de aquí de Chalco, este municipio que tiene casi quinientos mil habitantes, participen", acotó.

En la reunión también estuvieron presentes el diputado federal por el Estado de México, **Juan Hugo de la Rosa**; la presidenta del Tribunal de Justicia de Administración de la Ciudad de México, **Estela Fuentes Jiménez**; el abogado **José Guadalupe Luna**, entre otras personalidades.

